

---

## Sección Informativa

---

### *XII. Mesa redonda de la Sociedad Mexicana de Antropología. Religión en Mesoamérica.*

Teniendo como sede la Universidad de las Américas, en Cholula, Puebla, del 11 al 17 de junio de los corrientes, se celebró la *XII mesa redonda de la Sociedad Mexicana de Antropología*, que con el tema "religión en mesoamérica" previamente se había convocado. Las mesas de trabajo constituidas por más de cuatrocientos participantes registrados, comentaron noventa y seis ponencias que trataban sobre Religión Prehispánica, Colonial y Contemporánea. La *XII mesa redonda* fue presidida por el doctor Paul Kirchhofer y por el maestro Alfredo López Austin.

En la asamblea de trabajo de la sociedad organizadora, se acordó que la próxima reunión se celebrará en la ciudad de Xalapa, Veracruz, en 1974.

J. A. Ochoa Zazueta.

### CALLOIS A LA ACADEMIA FRANCESA

La Academia Francesa ha admitido a Roger Callois para ocupar la vacante que deja el ilustre historiador Jerónimo Carcopino.

Callois, director del departamento de extensión cultural de la UNESCO, está estrechamente ligado a la cultura latinoamericana. Poco después de la segunda guerra mundial fundó en la editorial Gallimard la sección *Croix du Sud*, donde hizo publicar a lo largo de casi cinco lustros lo mejor y más representativo de la literatura narrativa de la región. Además ha traducido a varios poetas suramericanos; entre otros Pablo Neruda, Gabriela Mistral y Jorge Luis Borges.

La influencia de Callois fue decisiva para que la UNESCO empen-